

à Londres et il y aura peut-être ensuite une conférence mondiale. Les grands pays exportateurs comme les Etats-Unis, le Canada, l'Argentine et l'Australie devraient s'efforcer de s'entraider, au lieu de se nuire les uns les autres, comme ils l'ont fait parfois. En une circonstance, l'Argentine a vendu au rabais sur le marché mondial. Nous devrions collaborer pour établir un plan à longue portée et nous efforcer de rendre justice non seulement à l'Ouest, mais au pays entier.

M. QUELCH: Je propose l'ajournement du débat.

L'hon. M. MANION: Je continuerai peut-être mes remarques.

(La motion est adoptée, et la suite de la discussion est renvoyée à une séance ultérieure).

A 11 heures 2 minutes, la séance est levée d'office, en conformité du règlement.

FIN DU 3e VOLUME

7